

CHAPAREILLAN

Un stage de vélo à l'accueil de loisirs



Le groupe des 9-12 ans s'est entraîné au parc du Granier avant d'aller jusqu'au lac Saint-André.

Ce jeudi 22 juillet prenait fin le stage vélo proposé par l'accueil de loisirs municipal de Chapareillan avec l'association Easyriders de Prapoutel les 7 Laux. Pendant trois jours, les "Pitchouns", les "Marmots" et les "Ados" ont appris à maîtriser leur vélo. Francis, breveté d'État, a mis les plus jeunes en condition et vérifié les montures des enfants. Quand un groupe était avec un intervenant, les autres étaient avec les animateurs de l'accueil loisirs, sur un parcours sécurisé. Adrien, un des intervenants, a félicité les animateurs pour le parcours tracé près des bungalows, et a observé que « les jeunes étaient dynamiques, une belle ambiance et la chaleur ne les a pas trop ralentis. » Les 9-12 ans étaient ravis de leur stage. Ils ont été entraînés au parc du Granier, pour visualiser leur niveau (freinages, virages, pentes). Dès le deuxième jour, ils ont effectué une petite balade. Le dernier jour, ils sont allés jusqu'au lac Saint-André, puis ont pu s'amuser en freeride sur des rampes. Nathan a « bien aimé les bosses », Kenzo « la balade au lac », Millan « les descentes pendant la balade », Alexis « les slaloms au parc » et Jules « les bosses au City stade ». À la fin du stage, la directrice a distribué un diplôme du bon cycliste à chaque enfant. Le prochain grand rendez-vous commun aux trois tranches d'âges sera la réalisation d'un film avec Eric Fitoussi, à la fin du mois d'août.